

Communiqué aux médias

Au mois d'août, les vins vaudois mettent le cap sur la Suisse allemande !

Lausanne, 21 août 2019 - Événement majeur en Suisse allemande, la Fête fédérale de la lutte et des jeux alpestres attend 300'000 visiteurs du 23 au 25 août à Zoug. Une belle opportunité pour Badoux Vins, partenaire exclusif, et les vigneron·s vaudois d'aller à la rencontre d'un public attaché aux traditions et aux produits suisses.

Tous les regards se tourneront vers Zoug, du 23 au 25 août, pour la [Fête fédérale de la lutte et des jeux alpestres](#) (FFLS 2019). Quelque 300'000 visiteurs sont attendus lors de ce week-end comptant parmi les manifestations de référence outre-Sarine.

Fer de lance pour le canton de Vaud, la maison [Badoux Vins](#) a décroché le statut de partenaire, les blancs et rouges Aigle Les Murailles ayant en exclusivité le statut de vins officiels. « Nous visons un public alémanique de consommateurs de vin, sensibles à l'origine des produits et aux valeurs suisses », précise Pascal Rubin, directeur adjoint. « Notre communication porte sur la tradition vivante. » Le stand, situé dans le stade athlétique à côté du lancer de pierre, axera sa visibilité sur les Murailles, marque forte suisse représentative du vin vaudois, respectivement chablaisien. Les visiteurs pourront découvrir et déguster une sélection de crus de la maison accompagnés de spécialités du terroir.

Avec le soutien de l'OVV, huit vigneron·s lutteront aussi l'ambiance d'un caveau vaudois à deux pas de l'arène. Grâce à des portraits géants de producteurs, des ceps de vigne et des tonneaux, les épicuriens voyageront en Pays de Vaud dans une cantine de 250 places. « Nous véhiculerons une image sportive, jeune et festive ! », s'enthousiasme Stéphane Zeugin, du [Domaine Les Revents](#). Les caves proposeront à la dégustation et à la vente des chasselas, ainsi que des rouges (pinot, gamay, etc.) et des vins champagnisés (chasselas, chardonnay, etc.). Côté petite restauration, du [Saucisson Vaudois IGP](#) et des planchettes de charcuterie accompagneront les crus.

Autres rendez-vous

Ce mois d'août est résolument placé sous le signe du sport, puisque le jeudi 29 août c'est un autre rendez-vous majeur qui mettra les vins vaudois à l'honneur en Suisse alémanique : la [Weltklasse Zürich – IAAF Diamond League](#). Et quelques jours auparavant, le 18 août, c'est à Bad Ragaz (SG) qu'une délégation de vigneron·s vaudois a fait rayonner le canton auprès des meilleurs chefs du pays et d'un parterre de 450 invités triés sur le volet lors de la [GaultMillau Party 2019](#).

Informations complémentaires :

Benjamin Gehrig, directeur de l'Office des Vins Vaudois – 021 614 25 80 – b.gehrig@ovv.ch

Céline Jaquemet, cheffe de projet de l'Office des Vins Vaudois – 021 614 25 80 – c.jaquemet@ovv.ch